

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Keamanan dan Ketertiban Terjaga, Masyarakat Tenang

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 29, 2024 - 08:23



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Keamanan dan Ketertiban Terjaga, Masyarakat Tenang

Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Gegerbitung terus terjaga dengan baik berkat upaya Polsek Gegerbitung yang rutin melaksanakan

patroli malam. Dalam laporan terbaru yang disampaikan oleh Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti, S.E., pada hari Rabu, 29 Mei 2024, situasi Kamtibmas selama 12 jam terakhir, mulai dari pukul 20.00 WIB hingga 08.00 WIB, berjalan dengan aman dan kondusif.

Patroli malam yang dilaksanakan oleh Polsek Gegerbitung bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga di wilayah hukumnya. Kegiatan ini melibatkan pengecekan di berbagai titik rawan serta interaksi langsung dengan masyarakat untuk mendengar dan menangani keluhan atau permasalahan yang ada. "Kami berkomitmen untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif, sehingga masyarakat bisa menjalani aktivitasnya tanpa rasa khawatir," ujar IPTU Bayu Sunarti, S.E.

Selama patroli malam tersebut, tidak ditemukan adanya kejadian kriminalitas yang menonjol. Aktivitas masyarakat berlangsung dengan tertib, dan berbagai kegiatan rutin dapat dilaksanakan dengan lancar. Polsek Gegerbitung juga mengapresiasi kerjasama masyarakat yang aktif melaporkan situasi mencurigakan serta ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

Selain patroli, Polsek Gegerbitung juga melakukan sosialisasi terkait pentingnya peran serta warga dalam menjaga Kamtibmas. Kegiatan seperti ronda malam dan peningkatan kewaspadaan terhadap hal-hal yang mencurigakan turut menjadi fokus dalam sosialisasi tersebut. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," tambah Kapolsek.

Dengan situasi yang tetap aman dan kondusif, Polsek Gegerbitung berharap masyarakat dapat terus menjalani kehidupan sehari-hari dengan tenang dan penuh rasa aman. Upaya ini akan terus dilakukan secara berkelanjutan untuk memastikan bahwa wilayah Gegerbitung selalu dalam keadaan yang terkendali dan bebas dari gangguan kriminalitas.